



La pastorale des migrants du diocèse de Rouen remercie très chaleureusement l'ensemble des acteurs du collège et de l'école Sainte-Marie pour le don de 1 267,47 €.

Cet argent qui a été collecté lors de l'opération « Bol de pâtes » mise en place en avril 2023, permettra à l'association d'aider les personnes étrangères dans toutes leurs démarches administratives, l'hébergement, les soins médicaux et bien d'autres domaines encore.

Au nom de l'association **UN GRAND MERCI A TOUS**

Patrice MENGUY
Délégué diocésain de la Pastorale des migrants